



Arrivée au  
sommet de  
la colline !

Ph. Archives ER

## Vesoul

### Foulées de la Motte 2015

---

Un niveau de forme minimum est nécessaire pour les fameuses Foulées de la Motte : le parcours de 10 km prévoit une arrivée au sommet de la Motte, cette colline calcaire qui surplombe Vesoul et la vallée du Durgeon. Soit un dénivelé de 371 mètres, avec une ascension de plus d'un kilomètre. Le départ de la course sera donné à 10 h 30 près du

stade de Pusey, et les coureurs feront le tour du lac de Vesoul-Vaivre. L'organisateur, Vesoul Haute-Saône Sports, remet des récompenses à 12 h 30, dont le challenge Lionel-Bague, fondateur de l'événement. Les enfants partiront, eux, à 9 h 30. À noter : par temps clair, très belle vue depuis la Motte sur les Vosges, le Jura, et même les Alpes !

